

EN 2015 AU CANADA:

1 253 000 TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES

ONT GAGNÉ LE SALAIRE MINIMUM OU MOINS

Le salaire minimum est différent selon chaque province. La campagne pour hausser le salaire minimum à 15 \$ est de plus en plus populaire au Canada. Qui bénéficierait d'un salaire minimum plus élevé?



25%

DE TOUS LES TRAVAILLEURS GAGNENT MOINS DE

15 \$/HEURE

À L'Î.-P.-É.

38%

DES TRAVAILLEURS GAGNENT MOINS DE

15 \$/HEURE

L'ONTARIO

est la province avec le plus de travailleuses et travailleurs qui gagnent le salaire minimum [11,6 %]. C'est aussi la province avec le salaire minimum le plus élevé parmi toutes les provinces.

LA SASKATCHEWAN

a la proportion la moins élevée des personnes qui gagnent le salaire minimum [4,7 %]

UN TIERS

DES FEMMES GAGNENT MOINS DE 15 \$/HEURE. C'EST 22 % CHEZ LES HOMMES

LE NOUVEAU-BRUNSWICK

a le salaire minimum le plus bas au Canada à

10,50 \$/HEURE

18%

DES HOMMES QUI ONT 55 ANS ET PLUS GAGNENT MOINS DE

15 \$/HEURE

29%

DES FEMMES QUI ONT 55 ANS ET PLUS GAGNENT MOINS DE

15 \$/HEURE

À SEATTLE

En 2014, au même moment où le **salaire minimum est monté à 15 \$/heure**, LE TAUX DE CHÔMAGE A DIMINUÉ DE

17,46 %